

LOCAL | Turismo

Las visitas turísticas a Priego durante el puente de diciembre superan las 1.200

Las cifras de esta semana superan con creces las recibidas durante todo el mes el pasado año

Redacción

Viernes 16 de diciembre de 2011 - 07:59



La Oficina Municipal de Turismo de Priego de Córdoba atendió durante el reciente puente de diciembre a un total de 1.221 personas, unas cifras que superan con creces las registradas durante el mismo mes del pasado año, como se pone de manifiesto a través de una nota de prensa remitida por la Delegación de Turismo.

La nota señala que entre estas visitas, 900 fueron de carácter individual, con un 74 por ciento del total de visitantes durante dicho puente festivo, mientras que

En cuanto a la procedencia de estas visitas, el turismo nacional es nuevamente mayoritario, con el 97 por ciento, mientras que el 3 por ciento restante proceden de otros países, especialmente de Alemania.

Del turismo nacional, el 57 por ciento procede de Andalucía, con mayor presencia de sevillanos, cordobeses y granadinos. En cuanto a otras comunidades, durante el puente de diciembre las mayores cifras de visitantes procedían de Madrid (13 por ciento), Barcelona (12 por ciento) y Murcia (10 por ciento)

Por último, el comunicado destaca que durante todo el mes de diciembre de 2010 se contabilizaron un total de 1.222 visitas, con lo que únicamente durante estos días festivos se han superado estos registros, que se espera aumenten a lo largo de las fiestas navideñas, y especialmente durante fin de año, lo que vendría a corroborar, según Turismo, la promoción que durante los últimos meses se ha venido realizando y que se mantendrá a lo largo del próximo ejercicio, de cara a seguir aumentando las pernoctaciones en la comarca prieguense.